

C'EST MAINTENANT OU JAMAIS!!

La mobilisation sur les salaires impulsée par la CGT dès le mois d'octobre a permis de faire entendre l'urgence et la nécessité d'augmenter la valeur du point.

Le 17 février, l'employeur n'est toujours pas parvenu à faire avaler aux organisations syndicales ses mesurette à la seule destination des très bas salaires, excluant 84% du personnel en CDI.

La CGT reste fidèle à la revendication du personnel :

Le point à 10€ un c'est tout !



Dépité et dépassé par le rapport de force, le directeur de l'UCANSS est contraint de revenir vers le COMEX et le ministère le 9 mars 2022.

Grâce à la mobilisation des salariés, l'employeur annonce une 4ème RPN. Ce sera la dernière ! ...

La journée du 9 mars décidera de l'augmentation, ou pas, des salaires dans la sécu.

C'est maintenant ou jamais ! Faisons monter la pression en mars.

Pas une seule caisse, pas un organisme sans actions !

L'augmentation de la valeur du point ne se fera que par une mobilisation exceptionnelle des salariés.

Le **9** Mars 2022, on arrache la victoire

Toutes et tous en grève

ON LÂCHE RIEN !

